

Artikel vom 10.07.2019

CSU lud zur Eichenauer Runde

Zweite Betriebsbesichtigung bei Transgourmet



Wer bei der Eichenauer Runde am 13. März aufgrund des großen Ansturms leider vor den Toren des Unternehmens stehen bleiben musste, bekam von der CSU Eichenau eine zweite Chance die Hallen von Transgourmet von innen zu sehen.

Rund 25 Interessenten nahmen die Gelegenheit wahr und trauten sich unter anderem in den -22 Grad Bereich des Logistikers. Vielen Dank an Transgourmet, dass nun schon zum zweiten Mal Eichenauerinnen und Eichenauer ihren neuen Nachbarn kennenlernen durften. Zahlreiche Zahlen, Fakten und Anekdoten rundeten den Abend wunderbar ab.